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2022年8月31日 (水）　2022-2023年度　第1390 例会　 通算例会第1519 　週報第1390号

　２０２２～２０２３年度国際ロータリーのテーマ

イマジン　ロータリー　（IMAGINE  ROTARY）

　２０２２～２０２３年度地区のテーマ

「想像」して「創造」しよう・・・ロータリーで未来を！

R I 承 認 平成4年5月6日 例 会 日 毎週水曜日　12時30分～13時30分

事 務 局 所 在 地
佐世保市上町2番12号　佐世保建設会館4階2号

TEL 0956-76-8642   　　FAX　0956-76-8643

  第６区ガバナー補佐 橋口　佳周

【　佐世保東南ロータリークラブ　】

創　立 平成4年3月19日 例 会 場 ホテルオークラJRハウステンボス

四
つ
の
テ
ス
ト

 1.　真実かどうか 2022-2023年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ジェニファー E・ジョーンズ

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー 上村　春甫

 4.　みんなのためになるかどうか

２０２２-２０２３年度 会 長　　吉田　大 幹 事　　鎌田　裕二

◎　佐世保東南RCスケジュール（ 7 月・ 8 月　《水》 ）

8月

ｸﾗﾌﾞ協議会

9月

ｸﾗﾌﾞ協議会

休会（ホリデー休会） 卓話

◎　ビジター　（ 0  名）
な　　　し

◎　８/３１の欠席者（ １９名）
森山　・ 谷山 ・ 森内 ・ 田中 ・ 古川（正） ・ 稲吉　・　山口 ・ 西田　・　平地 ・ 池田（隆）

岸川　・　肥後 ・ 豊竹 ・ 平山 ・ 中村 ・ 坂井 ・ 井元 ・ 竹口 ・ 内川　　会員

クラブフォーラム クラブフォーラム

納涼例会 クラブ協議会

卓話

◎　Make-Up ・ 免除会員（ ２ 名）
　免除会員　：　森山会員　・　谷山会員

◎　8/17の欠席者 （ ２５名）
森山 ・ 谷山 ・ 森内 ・ 田中 ・ 古川（幸） ・ 古川（正） ・ 法本 ・ 山口 ・ 西田 ・ 平地 ・ 里元 

池田（隆） ・ 岸川 ・ 肥後 ・ 豊竹 ・ 前川 ・ 平山 ・ 井澤 ・ 中村 ・ 坂井 ・ 井元 ・ 竹口 ・ 木村 ・ 内川　　会員

 本日の出席
2022 .８．３１ 会員数　３４名 出席数　 １５名 欠席者　　１９名 出席率

2022年8月24日 (水）　2022-2023年度　第1389 例会　 通算例会第1518 　週報第1389号

◎　８/２４の欠席者（ １７名）
森山　・ 谷山 ・ 森内 ・ 田中 ・ 池田（正） ・ 古川（正） ・ 山口 ・ 平地 ・ 吉富　・　池田（隆）

肥後 ・ 豊竹 ・ 井澤 ・ 中村 ・ 坂井 ・ 木村 ・ 内川　　会員

 前回の出席
2022 .８．２４ 出席者数　　１７名

Make－Up（免除会員)

１０　名
欠席者　　１７名 補正出席率



54%

　　　週　報

◎　市内ロータリークラブ例会変更

佐世保南RC 　休会　：　９月２日・９日 佐世保北RC 　変更　：　９月１２日　12：30→18：30

 前々回の出席
2022 .８．１７ 出席者数　　９名

Make－Up（免除会員)

９　名
欠席者　　２１名 補正出席率

◎　来信 ・ 月信 ・ 週報

　皆さん、こんにちは。会長報告させていただきます。今日は卓話の日となっております。先日、公共イメージ

　セミナーがありまして池田委員長にご出席いただいたのでそのご報告もお願いしたいと思います。また卓話の

　次に８月の理事会のご報告をさせていただきます。

　本日もよろしくお願いいたします。

８月３１日（水）通常例会

◎　吉田会長挨拶

佐世保東RC 　休会 ：　９月１日・８日・１５日・２２日 HTB佐世保RC 　休会　：　９月６日・１３日

　時間として高比良会員よりお話をお願いしたいと思います。

◎　鎌田幹事報告

米山奨学生出前卓話  １０月１９日（水）　 担当クラブ：佐賀西RC　卓話者：ドウン ティゴック ビックさん（ﾍﾞﾄﾅﾑ）

◎　池田正喜公共イメージ委員長報告

　皆さん、こんにちは。８月２０日に大村の方で公共イメージセミナーがありましたのでご報告いたします。

８月２４日（水）納涼例会

　皆さん、こんばんは。

　本日は納涼例会となっております、ご参加頂きありがとうございます。

　昼間は親睦ゴルフの予定でしたが、雨と雷で急遽中止になり残念でしたが

　久しぶりの夜の集まりですので皆さん、楽しんでください。

　議題①　出席に関して：当クラブは免除会員が２名となっているが免除会員の定義の確認

　　　　　　→条件　ロータリー入会の年数が通算20年以上✛会員の年齢＝８５以上の会員の方

　議題②　会員増強に力を入れていこう！→具体案は後日クラブ内での協議

　　　　　　　 2.　業務内容　会員対応・他クラブやRI対応・費用支払い・例会や行事準備等

　議題③　事務局員の雇用確認と周知

　　　　　　→1.　就業時間　10：00～16：00　

　　　　　　　 3.　給与体系　入局3年間賃金UPがない為、今年度は賞与として年２回 （１２月・６月）支給する

　以上、ご報告させていただきました。本日もよろしくお願いいたします。

環境美化プロジェクト  　９月　７日（水）　例会終了後、例会場付近の清掃活動（雨天中止）

◎　吉田会長報告

　まず、今からは全て電子化になっていくという事でPCを使ってのセミナーになってました。内容はロータリーの

　公共イメージをどうするか、会員が外の方々にどうやって広めていくのかという事でした。まずマイロータリーと



君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

君 ・・・

累　　計 1.473.533円

井  澤
人手不足の為、現場作業員となります。
例会も本日限りで長く休みになりそうですがにこにこします。コロナで大変ですね。

前  川

本　　日 8.000円

ニコニコします.

ニ コ ニ コ B O X　（８月３１日分）

本日もご出席ありがとうございます。今日も一日ニコニコです。

徳  住 皆さん、コロナの影響はいかがですか？どこも大事してますがニコニコします。

吉　　田

鎌  田 皆様、お疲れ様です。早くゴルフがしたいです。

　また、今年度になってしまいましたが３０周年記念事業のことを会報誌のロータリーの友に掲載する事にも

　なってますので、今後も公共イメージ活動をやって行きたいと思います。それと、もう一つ大事な事だと思った

　ことが、奉仕活動を行う上で自分たちの自己満足ではなく奉仕活動とは互いに納得し認め合う事ではないかと

　思いました。会員同士の意見の中でも今後は他の方面にも目を向けて奉仕活動していけたら良いなとも

　思いました。また、当クラブ内でのことになりますがその年度が終わると次に変わると言う風になっているように

　思えるのですが、活動内容等流れを繋げるという事も大事ではないかと思いました。ガバナー達も流れを繋げ

　いうサイトをご存じでしょうか。そのサイトに登録するとロータリーのこと全てがわかるそうです。次にロータリーの

　ロゴを使うにあたり規定があり、勝手に使用してはならない、ロゴの形や色を変えてはならないそうです。

　また、前年度の委員長吉富会員がおっしゃっていたロータリーバッヂを付けることは大変大事だと思いました。

　バッヂを付ける事でロータリーを知らない方に知ってもらうきっかけにもなりますし必ず付けたいと思います。

◎　高比良会員による卓話

　皆さん、こんにちは。今日はコロナウィルスの抗原検査キットセミナーに行った時のお話しさせていただきます。

　今、日本全国で延べ人数ではありますが感染した人口が約２千万人と言われています。国民中６人に１人は

　感染していることになります。そこで私が購入した抗原検査キッドについてお話させていただきます。

　今は市販の抗原検査キットも出回っていますが、このキットは血液一滴採取での検査になります。

　ます。公共イメージももちろん大事ですがまずは東南RCのイメージ造りをしたいなと思いました。また、今後は

　ていっているように当クラブでも繋げて行くような仕組みを作っていけたらまた変わって行くのではないかと思い

　ネットが主になるので、私もパソコンを買いましたので不慣れですが勉強していこうと思います。出来ないでは

　前に進めない社会になっている中で、地区の操作方法の取組もまだまだではないだろうかと思いましたので

　自分でも少しづつやっていこうと思います。皆さん、よろしくお願いいたします。以上です。

里  元
お疲れ様です。先週は納涼会、欠席で失礼しました。８月も今日で終わりです、早いですね！　　　　　　ニ
コニコします。

牟  田 今日もニコニコします。松田さん、ハーフ４７おめでとう。

池田（正） 皆さん、お久しぶりです。ニコニコします。

　検査結果の内容は、今現在の感染有無結果と過去３週間の感染有無の結果が表示されます。

　このご時世ですので、誰がなってもおかしくない状況だと思います。気になられる方はご連絡下さい。





　

　


